



## BIEN REVENUS CHEZ NOUS !...

*par Fr. Mariano Di Vito, OFM Cap.*

Le 13 septembre dernier, avec une concélébration solennelle, nous avons rappelé le 25<sup>ème</sup> anniversaire de la visite à San Giovanni Rotondo de Mère Teresa de Calcutta. Pour l'occasion, l'archevêque de Manfredonia-Vieste-San Giovanni Rotondo, Michele Castoro, a béni une mosaïque artistique qui représente le sourire maternelle et doux de la Mère des plus pauvres des pauvres.

Une même cérémonie avait eu lieu le 23 mai dernier pour commémorer la visite du Bienheureux Jean-Paul II. Deux reliques, placées au bas des mosaïques respectives, rendent «physiquement» présents dans notre église de «Santa Maria delle Grazie» ces deux saints de nos temps modernes.

Maintenant, nos «trois amis» sont voisins, outre que dans la splendeur de la Jérusalem Céleste, aussi en ce morceau de terre béni du Mont Gargano. Pio, Teresa et Jean-Paul II. Oui! Trois amis, trois lampes iridescentes qui ont éclairé et continuent d'éclairer notre chemin et nos histoires. Trois étoiles resplendissantes, dif-

férentes l'une de l'autre, mais imprégnées de l'unique lumière qui réchauffe les cœurs et illumine les esprits: le Christ Seigneur, source et modèle de toute sainteté.

Mère Teresa était venue en pèlerinage sur la tombe de Padre Pio; même Jean-Paul II, qui avait un rapport de longue date avec le «vénéré Padre», resta longtemps en prière, avec la main appuyée sur ce bloc placé en scellé du sépulcre glorieux du Frère stigmatisé.

Après vingt-cinq ans, ils sont revenus à travers le petit mais significatif signe d'une relique, pour témoigner, aussi bien les affinités spirituelles de leurs vies dépensées sans réserve au service des frères, que l'inépuisable richesse du Saint Esprit, qui ne cesse d'offrir à nous, encore pèlerins, des modèles et des intercesseurs.

«Ouvrez les portes au Christ!» (Jean-Paul II); [...] «Garde la joie de Dieu et partage-la avec tous...» (Mère Teresa); «Je suis tout, de chacun!» (Padre Pio). Ces phrases ne sont pas du tout des slogans bien réussis, mais, au contraire,

elles synthétisent, d'une part l'expérience vécue par nos «héros», et d'autre part, elles nous indiquent non pas tant ce qu'il faut faire dans les détails des multiples et très différentes situations de nos journées, mais, bien plus, elles nous ouvrent des espaces et dévoilent les horizons vers lesquels nous mettre en marche, chacun avec sa propre histoire humaine unique, dans la certitude d'être précédés, souvent poussés, et d'avoir en même temps à nos côtés, d'affectueux et patients compagnons de voyage.

«Le septembre de Padre Pio» n'a jamais été aussi riche. De nos colonnes, avec «La Voix de Padre Pio», il est beau que dans vos maisons entre aussi la chorale mélodie de ces «vieux amis», qui, au ciel, chantent des louanges à la gloire de Dieu, et, ici sur terre, nous susurrent la clef qui peut aussi rendre haut et mélodieux notre, très personnel, chant.

Bien revenus, alors, et bon travail!

❖